

Aprendiendo de gran líder, los jóvenes crean una nueva época

Ogami Ken-ichi

Secretario general del Instituto Internacional
de la Idea Juche



Hoy, en el mundo las fuerzas independientes, incluso llamado Sur Global van formando la corriente de una nueva era.

Exigen estudiar y divulgar la idea que tiene perspectiva para un mundo de la independencia, la paz y la cooperación, así mismo llevar adelante el nuevo movimiento social tanto en Japón como en otros países.

I. La creación de la idea Juche y su aplicación en Corea

La historia social en cualquier época ha venido desarrollándose por nuevas generaciones con fe en la idea progresista.

Fueron jóvenes quienes se hicieron la vanguardia de lucha por abrir una nueva era.

En Corea, el Presidente Kim Il Sung emprendió el camino de la revolución en 1926.

Entonces era joven con apenas 14 años de edad.

Estudió el marxismo-leninismo. En el proceso de aplicarlo a la realidad de Corea, presentó la línea revolucionaria independiente y creó la idea Juche.

En aquel tiempo de 1930, el pueblo coreano sufría explotación y saqueo feroces, para colmo, fue desposeído de su nombre y apellido, bajo la dominación colonial del imperialismo japonés.

No obstante, los hombres del movimiento de la liberación nacional y del comunista del país, alejándose de las masas populares empeñaron en obtener el reconocimiento de las grandes potencias y dedicaron todo el tiempo a discusión vana.

Extrayendo serias lecciones de consecuencias del servilismo hacia las potencias y del dogmatismo que tenían los nacionalistas investidos, el Presidente Kim Il Sung pensó en cómo lograr la liberación nacional en la dominación colonial del imperialismo japonés y también realizar el socialismo y el comunismo. Así dilucidó la línea revolucionaria jucheana.

El día 30 de junio de 1930, el Presidente Kim Il Sung publicó “El camino de la Revolución Coreana” en la conferencia de cuadros dirigentes de la Unión de la Juventud Comunista y de la Unión de la Juventud Antimperialista, celebrada en Kalun:

“El dueño de la lucha revolucionaria es las masas populares, y sólo con su levantamiento puede alcanzarse a la victoria en ésta. Por lo tanto, los líderes del movimiento, justamente, deben ir a las masas populares, a levantarlas y permitir que sean ellas dueñas de la lucha revolucionaria y la desarrollen.”

“Dado que somos encargados de la Revolución Coreana debemos solucionar todos los problemas que se planteen en el curso de la revolución con la propia fuerza, conforme a la realidad concreta de Corea.”

El Presidente Kim Il Sung dilucidó que el deber principal de la Revolución Coreana es derrotar el imperialismo japonés, lograr la independencia de Corea, erradicar las relaciones feudales, realizar la democracia, y así, hay que llevarse a cabo la revolución democrática antimperialista y antifeudal.

Para derrotar el imperialismo japonés, planteó despertar las fuerzas antijaponesas y patrióticas y levantarlas uniéndose en la lucha antijaponesa. A fin de fundar un partido revolucionario preparar para formar primero organización de base del partido.

Además, el Presidente Kim Il Sung tuvo perspectiva para continuar la revolución después del logro de la emancipación y construir el socialismo y el comunismo.

“Luego de la realización de la revolución democrática antimperialista y antifeudal tenemos que continuar sin cesar la revolución y construir el socialismo y el comunismo, asimismo llevarse a cabo la revolución mundial.”

Después de la conferencia en Kalun, educando a los jóvenes como modelos de la revolución e incorporando a base de ellos a las masas de varios sectores, el Presidente ha venido impulsando sus actividades.

Fue la lucha dura por 20 años la lucha revolucionaria antijaponesa desarrollada en bosques nevados mucho bajo la agresión y la opresión bárbaras del imperialismo de Japón.

Cuando Corea se liberó en 1945, el Presidente Kim Il Sung tenía 33 años de edad.

En la postliberación, fueron fundados el Partido del Trabajo de Corea en su centro a los núcleos formados en la lucha revolucionaria antijaponesa y la República Popular Democrática de Corea. en septiembre de 1948.

Al esclarecer el camino hacia la revolución ininterrumpida para lograr el socialismo y el comunismo, el Presidente garantizó firmemente la sucesión de ideas y direcciones.

El Secretario General Kim Jong Il quien aprendió del Presidente y ayudó a él dedicó a muchas actividades no realizadas por el Presidente.

Desarrollando la idea revolucionaria del Presidente la definió como el Kimilsungismo, sistema integral de idea, teoría y métodos de Juche.

Gracias a su trabajo ideoteórico, se enriqueció más la idea del Presidente y fue dada correcta respuesta a los problemas planteados en la construcción del socialismo y el comunismo.

El imperialismo emprendió con crudeza las maniobras de desintegración contra la RPD de Corea tras el fallecimiento del Presidente Kim Il Sung en 1994. Debido a la derrumbamiento del socialismo de la URSS y de Europa oriental, y las continuas catástrofes naturales, Corea se hallaba en una circunstancia difícil.

Entonces, el Secretario General Kim Jong Il luchó, con la política Songun, de manera creativa, para defender el propio país y desarrollarlo.

La política Songun es lo que el Ejército Popular tanto defiende el país como encargándose del más difícil campo de la construcción del socialismo provoca una exaltación en ésta.

El Secretario General Kim Jong Il, a lo largo de la dura lucha revolucionaria desarrolló actividades con único deseo de construir sin falta el país socialista poderoso donde las masas populares puedan vivir felizmente.

Por su parte, el Secretario General Kim Jong Un aprende de él y despliega nueva lucha que es diferente de la de época de Kim Jong Il.

Definió las ideas revolucionarias de dos líderes antecesores como el Kimilsungismo–Kimjongilismo. Aclaró que esa esencia es dar prioridad a las masas populares.

El Secretario General Kim Jong Un va por sí mismo a las masas populares, las pone en la posición más alta y sirve a ellas.

Esclareció la estrategia y la táctica para construir el socialismo y el comunismo en el

VII Congreso y el VIII Congreso del Partido del Trabajo de Corea. Lucha por la victoria total del socialismo.

Estimula mucho a los pueblos de diversos países el hecho de que Corea está llevando adelante con éxito la revolución y la construcción conforme a la idea Juche, rechazando las maniobras de sofocarla del imperialismo de Estados Unidos.

Los países de Asia, Africa y América Latina, liberados de la dominación colonial del imperialismo después de la Segunda Guerra Mundial exigen ideologías y teorías para consolidar la independencia de cada propio país e impulsar la construcción de una nueva sociedad.

En la década de 1970, creció la exigencia de los pueblos del mundo en la independencia y el desarrollo propio de cada país, por lo cual el estudio y la difusión de la idea Juche se efectuaron activamente en cada país del mundo.

En septiembre de 1976 en Madagascar, tuvo lugar el simposio científico de la idea Juche, con la presencia de más de 1.000 delegados y personas procedentes de 50 países, incluso el Presidente malgache Ratsiraka, en el cual se planteó fundar una organización internacional permanente de estudio de la idea Juche.

El seminario internacional sobre la idea Juche celebrado en septiembre de 1977 en Pyongyang decidió fundar una organización internacional permanente de estudio de la idea Juche y tener su secretaría en Japón. Se reunieron en el acto los delegados de 73 países y de 4 organizaciones internacionales.

Correspondiendo a la exigencia de los pueblos del mundo quienes deseaban aprender de ideologías progresistas y usarlas para el desarrollo de respectivos países, fue fundado el Instituto Internacional de la Idea Juche (IIIJ) el 9 de abril de 1978.

El Presidente Kim Il Sung dió su enseñanza valiosa y solicitud en cuanto a la fundación y administración del IIIJ.

Según el Presidente: Los delegados de los países que lograron nuevamente la independencia exigen estudiar la idea Juche conforme a la situación dada para que refuercen la independencia del propio país y lleven la construcción de la nueva sociedad, por lo cual es importante para el IIIJ estudiar y difundir ampliamente la idea Juche, siendo como una organización científica.

Con la fundación del IIIJ como organización científica, los pueblos progresistas del mundo pudieron adquirir un fundamento ideoteórico de progresar de manera independiente la lucha en su propio país.

El Presidente Kim Il Sung hizo hincapié lo que aceptan no mecánicamente sino conforme a la realidad de cada país las experiencias y los métodos de trabajo en Corea, y que los respectivos países estudian y divulgan la idea Juche independiente y creativamente.

II. Sur Global en crecimiento y EE.UU. en los últimos estereos

Hoy en día, están emergiendo los países de llamado Sur Global y llegan a influir mucho en el mundo.

Estos países antes solían estar dominados por el imperialismo y venían estando en las circunstancias miserables.

Los países, llamados los subdesarrollados, los en vías de desarrollo, que antes, estaban bajo la dominación del imperialismo, debido a lo cual resultaban inevitables la pobreza, pero lograron su independencia por la propia lucha y se progresan.

En 2022, los países emergentes y en desarrollo superaron a los del G7 en la proporción del PIB mundial.

En 2000, la suma total del PIB de los primeros fue unos 5 billones de dólares, pero en 2022, ascendió a ocho veces, 40 billones de dólares. Al contrario, la del PIB del G7 fue sólo de alrededor de 22 billones a 40 billones de dólares.

El Sur Global no sólo está desarrollándose económicamente, sino que también está en vías de ejercer la diplomacia igualitaria basada en sus propios intereses.

Tienen el 85% de la población mundial los países del Sur Global que no imponen sanciones dirigidas por Estados Unidos y Europa a Rusia.

Si los países del Sur Global se esfuerzan mucho más por desarrollar de modo independiente cada país, se realizará un mundo de independencia y de paz con veracidad rápida.

Lo importante en el que estos países adelantan con regularidad hacia la independencia, la paz y la cooperación es cambiar las ideas y los principios de acción; el culto a Estados Unidos y Europa o la dependencia, que se influyeron durante larga historia de su dominación.

Entre el Sur Global hay unos países que tienen tendencia a pensar en hacer diplomacia guardando equilibrio. Lo importante es que no pensar mucho en las condiciones objetivas, tales como poca población y poderosos países cercanos, sino marchar ek canino de independencia confiando en el pueblo de propio país y basándose en él.

La “democracia” propagada por el imperialismo estadounidense y europeo es para la

clase capitalista y las capas dominantes reaccionarios. Es diferente fundamentalmente la democracia para el pueblo.

Los líderes que trabajan por las masas hay que dedicarse de continuo a la política por ellas. Si no, el imperialismo fortalecerá sus intentos dominantes aprovechando de abertura política.

Aceptando el capital del imperialismo, algunos países lograron el desarrollo económico. Pero, si se desarrolla la economía con el capital del imperialismo resulta forzada la subordinación al imperialismo.

Con la economía basada en propios recursos y tecnologías asimismo la política orientada a las masas populares, los países del Sur Global tendrán que intensificar los suyos en todos los ramos.

Rusia y China mantienen distancia con EE.UU., andan sus propios caminos y fortalecen las relaciones de cooperación con el Sur Global.

Ahora, están en fuerte antagonismo los países hacia la independencia y el imperialismo estadounidense y europeo con su naturaleza de agresión y saqueo.

El Presidente Kim Il Sung señala:

“La agresión y el saqueo son naturaleza y el método de existencia, del imperialismo. El imperialismo nacido por la agresión se ha hipertrofiado por la agresión y la explotación sin cesar...”

No hay límites en la ambición y la avaricia del imperialismo. El imperialismo tanto más se hipertrofia cuanto más se ensancha su ambición y avaricia, así como se hacen más persistentes y tiránicos sus actos agresivos y saqueadores.” (Obra “Para intensificar y desarrollar el movimiento de No Alineados” 20 de junio de 1986)

El imperialismo moderno se está debilitando por la lucha de las fuerzas independientes y se enfrenta a la crisis histórica.

Está apresurándose la preparación bélica teniendo la Tercera Guerra Mundial en cuenta, a fin de prolongar su propia vida. Los dominantes políticos y las medias de comunicación de los países imperialistas instigan la crisis de guerra y haciéndolo así calculan que podrían mantener la posición política de sí mismo.

El imperialismo estadounidense y europeo envían las enormes armas a Ucrania y hace luchar con Rusia. Propaga noticias antirusas e incita la opinión pública, diciendo que ese país comete una violación de los derechos humanos, tal y cual.

La mayor violación de los derechos humanos es la guerra causada por dicho imperialismo. La guerra es precisamente la violación más detestable, la cual quita indiscriminadamente a las masas populares la vida.

El bombardeo aéreo indiscriminado del imperialismo norteamericano sobre Tokio del 10 de marzo de 1945 dejó sólo un día 100 mil muertos. Además el mismo imperialismo arrojó sendas bombas atómicas sobre las ciudades Hiroshima y Nagasaki los días 6 y 9 de agosto del mismo año.

En junio pasado, EE UU. y Europa han decidido concentrar las armas de último tipo en Ucrania y atacar Rusia a gran escala. Dijeron aparentemente que en caso de que no posibilita hacer rendirse Rusia sostendrían diálogos para alcanza el cese del fuego.

Cada vez que se debilita, el imperialismo va llegando hasta atrocidad.

Cuando el desarrollo del capitalismo llega a la etapa del imperialismo los capitalistas forman una alianza entre los cuepos de monopolio. Algunas riquezas garantizan la posición exclusiva, la acumulación del capital llega a nivel extraordinario y causa el enorme capital excesivo.

Si se efectúa la dominación del cuerpo monopolista en el capitalismo, eso caracteriza la explotación del capital.

Lenin: “En los países que importan el capital se desarrolla el capitalismo bajo la influencia de los países que lo reciben y la velocidad de progreso acelera mucho.” (“El imperialismo”)

También, Lenin definió cinco características del imperialismo.

Primero, la producción y la concentración del capital alcanzan un nivel de desarrollo muy avanzado, como resultado, esto lleva a la existencia de monopolio. El monopolio desempeña un papel decisivo en las actividades económicas.

Segundo, se establece un sistema de monopolio sobre la base del “capital financiero” que se fusionan el capital bancario y el industrial.

Tercero, la explotación del capital tiene importancia significativa más que la de mercancías.

Cuarto, los capitalistas forman grupos internacionales de monopolio, que dividen el mundo.

Quinto, los grandes potencias capitalistas completan la división de territorio.

En la etapa del imperialismo surgen diversos problemas en el mundo.

Ante todo, inmigrantes de los países imperialistas se desplazan a los países colonizados y

a otros países imperialistas, mientras que disminuye la población en los países imperialistas.

Llegan los trabajadores temporales o inmigrantes de los países económicamente atrasados y forma la mano de obra de bajo salario en los países imperialistas.

Además, los capitalistas monopolistas dividen a los trabajadores y corrompen el movimiento obrero en su totalidad cohechando a los oportunistas de dentro del movimiento separado.

La agresión y el saqueo con la violencia contra cada país, lo cual es el mayor problema que causa el imperialismo.

A medida que se forma un cuerpo monopolista según el desarrollo del capitalismo, se realiza una concentración del capital y la producción a escala mundial y se divide el mundo por el imperialismo. Fueron la Primera y la Segunda Guerra Mundial estalladas entre el imperialismo por la redistribución colonial, siendo rival a todo el mundo.

En post-II Guerra Mundial, los Estados Unidos ocupan la posición del caudillo del imperialismo y otros países imperialistas se subordinan y forman alianzas. Se mantienen la dominación mundial mediante la ONU en la política, los dólares en la economía y las yel ejército en lo militar. Los EE.UU. debilitados militarmente y enfrentados a la crisis plantearon la globalización y se arriesgan en sobrevivir. Sin embargo, ha fracasado la globalización con el objeto de crear un mundo americacéntrico y ha venido siendo peor la debilitación de los países imperialistas.

Después de ese fracaso, el imperialismo norteamericano elaboró la nueva estrategia mundial y muestra una acción peligrosa a la guerra.

A comenzar el Siglo 21, EE.UU. convierte la sustancia de las relaciones de alianza dependiente que pone su país en el centro.

En el inicio del poder de Biden en enero de 2021, el Presidente aclaró dos pilares de la estrategia mundial, cuyo primero es reedificar las relaciones de alianza subordinadas del imperialismo y el segundo es colaborar internacionalmente para solucionar las tareas globales, incluso el calentamiento de la Tierra.

Los Estados Unidos pusieron en claro que cambiarían su estrategia mundial a Asia, juzgarían China como su rival y que el mundo se encontraría competencia y conflicto dividiéndose en la democracia contra el despotismo.

Reelaborar las relaciones de alianza con Corea del Sur y Japón, el cual es lo que Biden dió importancia. Para atacar contra China, EE.UU. aclaró una estrategia de disuasión integrada,

que impone a los países aliados el aumento armamentístico y si se produce un conflicto militar se hará a los países aliados guerra y Estados Unidos la manda por detrás.

Al respecto de las relaciones con China, en caso de que ocurre un conflicto militar rodeado Taiwán, Japón hará guerra a China y Estados Unidos, asumirá el mando por detrás. Por ello, ahora se establece la guarnición de las Fuerzas Japonesas de Autodefensa en islas Yaeyama y se toma el sistema que apunta a China.

Hasta ahora, se ha propagado que las relaciones de alianza Japón-EE.UU. son para defender Japón y el país no intentaría atacar a otros países. Pero, en el futuro Japón estará en la vanguardia en caso de ataque a China.

El 3 de marzo de 2022, el ex primer ministro Abe Shinzo, hablando sobre la “copropiedad nuclear” que los países aliados poseen y usan en común las armas nucleares de Estados Unidos, mencionó que Japón debería examinar también introducirlas.

Aunque Japón mantiene, hasta la fecha, tres principios no nucleares; no poseer, producir ni introducir las armas nucleares, las palabras de Abe se apartaron de eso.

En diciembre de 2023, el premier Kishida decidió revisar tres documentos relacionados a la defensa en la junta de gabinete, en los cuales se especifica la posesión de la capacidad de atacar a las bases enemigas y la duplicación de presupuesto de defensa al 2% del PIB.

Esto demuestra que el premier Kishida se acuerda con la exigencia de EE.UU. y su dependencia a éste llega a la máxima etapa en la historia.

Japón está avanzando rápidamente el aumento militar y entrando en el camino hacia la guerra. En el país se ha creído que no estallaría guerra y que las armas nucleares son sólo la fuerza disuasiva, pero tal idea optimista ha sido de cosa del pasado.

Lamentablemente muchos japoneses influídos por la propaganda del gobierno y los medios de comunicación juzgan a China, Corea y Rusia amenaza militar y resultan estar de acuerdo sobre la subida de gastos militares.

Estados Unidos pretende debilitar y derrumbar Rusia, China, etc, si tendría oportunidad.

La esencia del conflicto en Ucrania es la guerra entre EE.UU. y Rusia.

EE.UU. causó la guerra para atacar contra Rusia, aprovechando Ucrania.

Los países imperialistas envían a Ucrania armas y fondos inagotables y alarga la guerra.

A pesar de que fueron iniciadas las negociaciones de armisticio el 25 de febrero de 2022 por mediación de Turquía, Ucrania las rompió obedeciendo la intención estadounidense e hizo escalar la guerra sin parar.

Al comenzar el año 2023, Estados Unidos suministró “MI Abrams”, principales sofisticados tanques novísimos modernos a Ucrania. El 27 de marzo, Inglaterra y Alemania entregaron principales tanques “Challenger 2” y 18 principales tanques “Leopardo 2”, respectivamente. Informan que Alemania, en adelante desplegará aún más 60-70 tanques “Leopardo 2” en Ucrania.

Los países imperialistas contienden sobre el suministro de armas por Ucrania, campo de batalla encarnizado.

El primer ministro Kishida quien visitó India del 19 de marzo realizó la visita sorprendente a Ucrania y publicó con el Presidente Zelenski una declaración conjunta, en la cual permitió ayuda desinteresada de miles de cien millones de yenes y expresó la adhesión del país a la guerra. Japón ha prestado ya 7.1 mil millones de dólares de ayuda militar.

Por otra parte, el Presidente chino Xi Jin Ping sostuvo el diálogo con su homólogo Putin en visita a Rusia a partir del 19 de marzo. En la declaración conjunta se pone de relieve que las relaciones bilaterales entre China y Rusia se desarrollan al máximo nivel en la historia.

Respecto a la propuesta china de sostener conversaciones de paz relacionadas al conflicto ucranio, el Presidente Putin dijo que valoraría la posición objetiva y equitativa de China en la situación internacional e hizo hincapié la importancia de paz.

Desde el inicio del conflicto de Ucrania, China aumenta la importación de recursos energéticos de Rusia al 54%. La exportación de productos químicos e industriales y de maquinarias de transporte, de China a Rusia, aumentó al 77% y al 47%, respectivamente.

Refuerzan las relaciones económicas entre ambos países.

III. Estudiar y difundir la idea Juche; tarea prioritaria de la época independiente

Hoy, el mundo se va encaminando a la independencia y la paz.

El movimiento social en Japón hay que ser una lucha por transformar radicalmente el ente de la sociedad.

En los países capitalistas desarrollados, la situación de la clase trabajadora se convierte y su movimiento no puede ser victorioso si se efectúa de la misma manera que antes.

En la época de Marx, los obreros eran explotados en el proceso de trabajo industrial de producir artículos.

Actualmente, los trabajadores en la sociedad capitalista se dedican al labor del capital

financiero. La gravedad específica de labor cambia del de producir artículos al de tener conocimiento o tecnología. En el interior de países capitalistas, los intelectuales y los trabajadores técnicos se hacen encargados de aumentar el valor del capital. La agricultura y los trabajos simples, cuyos encargados son mano de obra inestable de países foráneos.

Con el desarrollo del capitalismo, la clase capitalista llegan a ejercer de nuevo la explotación más fuerte y, los intelectuales y trabajadores técnicos se utilizan por los capitalistas haciéndose portavoz de burgueses.

Al estudiar tal circunstancia, el movimiento social en los países capitalistas desarrollados debe ser una lucha por mejorar fundamentalmente la posición de la clase trabajadora y una lucha por establecer un poder político independiente para que sea dueño de la sociedad.

El Presidente Kim Il Sung subrayó en ocasión de mi visita a Corea:

“Usted me ha hablado sobre el movimiento obrero en Japón, pero creo que el movimiento obrero en los países capitalistas tampoco debe evolucionar con los métodos del pasado.

En la actualidad, en los países capitalistas desarrollados, están explotando los capitalistas a los trabajadores de manera más astuta a medida que avanza la tecnología. El movimiento obrero en los países capitalistas debe ser una lucha más activa por mejorar básicamente las condiciones de vida de los trabajadores y, sólo cuando levanta la bandera de independencia puede lograr éxitos.

Japón no debe seguir al militarismo, sino adelantar el camino hacia la independencia.”
(19 de enero de 1987)

El movimiento social en la sociedad capitalista desarrollada hay que vincularse con la lucha antimperialista.

Es importante que los trabajadores en los países capitalistas desarrollados se opongan a la política que invade a los países en vías de desarrollo y luchen cooperándose y solidarizándose con cada país, porque la explotación y el saqueo del imperialismo se expanden a escala mundial.

Necesitan dedicarse al mejoramiento de las condiciones de trabajo y muchas otras tareas en la vida. No obstante, es necesario concentrarse en las actividades contra la guerra del imperialismo y por la independización de Japón en medio de que los países imperialistas intensifican saqueo y explotación fuera del país.

La tarea que se plantea sobre todo en aplicar la idea Juche a la realidad es independizar el propio país.

Es posible aplicar la idea Juche al movimiento por la independización sólo trabajando

en respetar a las masas populares como dueñas, uniéndolas y movilizándolas.

Lo que unos políticos lideran el país sin respetar a las masas como dueñas ni unir las resulta subordinar al imperialismo y alejarse de ellas.

Después del establecimiento de poder popular, exigen todavía más la lucha por realizar completamente la independencia de las masas. Esto será la lucha por el socialismo y el comunismo.

El Presidente Kim Il Sung pronunció el discurso sobre política del gobierno “Por la victoria completa del socialismo” el 30 de diciembre de 1986.

Durante la entrevista conmigo, el Presidente mencionó:

“He dado un discurso ante los funcionarios encargados del trabajo ideológico de nuestro Partido respecto al problema del período de transición del capitalismo al socialismo, porque las personas de algunos países socialistas tienen diferentes opiniones sobre el problema del período de transición.

Debemos reflexionar ese problema a partir de la posición independiente, hasta final.

Nuestro país está dividido, enfrentamos directamente al imperialismo estadounidense y tenemos gran carga militar. Aun bajo tal condición difícil llevamos a cabo la lucha por la victoria completa del socialismo.” (19 de enero de 1987)

El Presidente Kim Il Sung dilucidó que se puede lograr la victoria completa del socialismo consolidando el poder popular y ejerciendo las tres revoluciones de ideología, tecnología y cultura.

Para impulsar las actividades por independizar Japón es importante formar filas de personas quienes profundizan la idea Juche y tienen convicción en ésta.

Ante todo, formar filas de jóvenes con estudio profundo de la idea Juche y convicción constituye la tarea prioritaria presentada tanto en Japón como en otros países del mundo.

Las nuevas generaciones crearán el futuro del país y abrirán una nueva era.

Cuando pregunté al Presidente Kim Il Sung cómo es el Secretario General Kim Jong Il, me habló de lo siguiente:

“Creo que jóvenes como tú pueden trabajar vigorosamente en el estudio y la difusión de la idea Juche más que las personas mayores.

Voy a contarte una leyenda china de mucho tiempo. Cuando Confucio, chino, iba subiendo al coche, vio unos niños jugando a construir un castillo de tierra en la vera del camino. El les pidió que le abriera el camino. Entonces, uno de los niños contestó a Confucio

que el coche tenía que apartar al castillo y dónde hay reglas de que el castillo aparta al coche. Se sorprendió Confucio al escuchar lo que dijo el niño, porque tenían razón las palabras del niño. Bajó de coche y preguntó al niño cuántas personas viven en el pueblo. Y el niño dijo que quería preguntarle una cosa, cuántos pelos tiene en sus cejas.

Confucio se quedó sin palabra. El niño le dijo que cómo podría saber el número de habitantes en el pueblo, si usted no sabe cuántos pelos tiene en sus cejas. Oyéndolo, Confucio dijo modismo que significa: Ya que hombres jóvenes tendrán un potencial asombroso, no se debe subestimarlos. Esta expresión es muy interesante que demuestra que las nuevas generaciones crecidas trabajarán mucho más que las personas mayores. Creemos que tú , joven, podrás todas las cosas aún mejor en el futuro.” (19 de enero de 1987)

Para el estudio y la divulgación de la idea Juche hay que hacer esfuerzos incesantes por profundizarla y aplicarl. No se sabe si este trabajo requerirá 10 u 20 años, pero con fe hay que cumplirse sin falta.

Conforme a la demanda de la época en que levantando en alto la bandera de independencia, el Sur Global y otras fueerzas están avanzando, exigen la independización de Japón.

Seguiremos al camino hacia la victoria, estudiando y difundiendo la idea Juche, levantando en alto la bandera de independencia así como colaborándose y uniéndose uno con otro.

(Discurso en el simposio de la independencia y la paz del mundo, Tokio,
22 de abril de 2023)